



Edito

Mesdames et Messieurs, chères Saint-Vrainoises, chers Saint-Vrainois,

Il y a un an, était décrété un premier confinement. Nous prenions alors brutalement conscience de la gravité de la situation mais nous n'envisagions pas, qu'un an plus tard, nous serions encore face aux difficultés que nous affrontons aujourd'hui. Depuis, les bons gestes barrières ont été établis et la vaccination nous offre un horizon plus positif. L'équipe municipale a d'ailleurs été très active pour aider nos aînés à y accéder dans les meilleurs délais. Toutefois, un an après, la crise sanitaire liée à la pandémie de Covid-19 est toujours notre quotidien. Pour y faire face, nous contribuons, avec les services de la commune, la communauté enseignante, les associations, à proposer, des solutions pour répondre, au fur et à mesure des mois qui passent, aux situations nouvelles qui se présentent. Tous déploient leurs meilleurs efforts et font preuve d'une grande adaptation que je souhaite saluer.

Une note d'optimisme arrive avec le printemps, les températures sont de plus en plus clémentes et la venue des beaux jours devraient nous permettre de trouver de nouvelles ressources afin d'affronter les difficultés de la vie quotidienne. Toutefois, restez prudents.

Soyez assurés que les élus et les services municipaux restent mobilisés pour vous et avec vous.

Bien sincèrement.

Le Maire, Corinne Cordier



Campagne de vaccination

Depuis le début du mois de mars, la **campagne de vaccination est lancée pour nos anciens**. Dans un premier temps, des permanences ont été tenues tous les mercredis matins par Mesdames Fournillon et Charreyre au CCAS afin de recenser les personnes ayant besoin d'aide pour prendre des rendez-vous, et plus de 130 personnes ont ainsi été recensées. Les plus autonomes ont pu se rendre directement aux rendez-vous pris dans les différents centres de vaccinations. Parallèlement, des places ont pu être obtenues sur le centre d'Evry-Courcouronnes, et de Mennecy. Les personnes moins autonomes ont pu y être accompagnées par des membres de l'équipe municipale en utilisant le nouveau véhicule neuf places acquis fin 2020. **Ce sont ainsi plus d'une cinquantaine de Seniors qui ont pu être accompagnés**. De retour à la maison, un suivi téléphonique a été assuré afin de s'assurer des bonnes suites de ces vaccinations. **Si vous n'avez pas été recensé, si vous avez besoin d'aide, n'hésitez pas à prendre contact avec le CCAS**. Depuis début avril, des permanences ont lieu un mercredi sur deux et un samedi sur deux, de 9h30 à 12h, dans les locaux communaux situés au bureau de poste. Renseignements complémentaires à l'accueil de la mairie.

Information sur la vie scolaire

Ces dernières semaines, nous avons été confrontés à une augmentation des cas positifs dans nos écoles. Même si depuis quelques jours nos enfants ne sont plus en présentiel à l'école, il est important que vous puissiez connaître les modalités de gestion mises en œuvre en cas de cas positif : le personnel positif, ou cas contact, est systématiquement mis à l'isolement pour les durées imposées par le protocole sanitaire, et jusqu'à l'obtention d'un résultat négatif. Nous avons toujours déployé, et continuerons de déployer, en parallèle les moyens humains permettant d'assurer la sécurité de vos enfants. Toutes les équipes œuvrent dans le respect le plus stricte des règles imposées. Nous vous rappelons que les parents sont des partenaires importants du respect du protocole sanitaire en ne mettant pas à l'école un enfant qui aurait un des symptômes de la COVID-19 (fièvre, toux, diarrhée etc...).

Pour votre information, une désinfection de l'école (maternelle comme élémentaire) ainsi que du centre de loisirs a eu lieu le mercredi 24 mars 2021. De plus, un dépistage par test salivaire a eu lieu le vendredi 26 mars 2021 à partir de 13h30 en partenariat avec l'Éducation Nationale. Sur 191 élèves testés, 1 seul enfant était positif mais, conformément au protocole, la classe a été fermée.

Dans tous les cas, sachez compter sur l'ensemble du Conseil Municipal pour mettre tout en œuvre afin que nos enfants soient accueillis dans les meilleures conditions.

Saint-Vrain-Solidaire



Les 7 et 14 mars derniers, Saint-Vrain a accueilli l'association « **Leudeville un sourire pour la vie** » pour l'opération « **Une jonquille contre le cancer – Édition 2021** ». Un stand de vente de jonquilles s'est ainsi installé sur le marché. L'accueil chaleureux, et la générosité des Saint-Vrainoises, et des Saint-Vrainois, ont permis de collecter 1300€. Cette somme sera intégralement reversée à l'Institut Curie.

L'opération « **le sac solidaire étudiant Val d'Essonne** » qui a été relayée sur Saint-Vrain par Valérie, dans son salon de coiffure « **L'hair o naturel** », et les représentants de la FCPE, a rencontré un franc succès. En plus du dépôt de dons au salon de coiffure, les parents d'élèves se sont relayés aux heures d'entrée et sortie des écoles, durant une semaine, pour recueillir des denrées périssables et des produits d'hygiène au profit des étudiants essonniers durement éprouvés par la crise sanitaire.

Ainsi, à Saint-Vrain les dons ont afflués, certains parents ayant diffusé l'information auprès de leurs collègues de travail, d'autres n'hésitant pas à illuminer de quelques douceurs le quotidien morose des étudiants !

Remercions tous les généreux donateurs. Merci également à l'équipe du périscolaire qui a de son côté entreposé les dons dans ses locaux, et merci à Valérie qui a accepté de transformer momentanément son salon de coiffure en centre de stockage.

Parallèlement, l'association « **Les roses Esperança** », étudiantes de Saint-Vrain, participent à des collectes à la sorites des magasins alimentaires sur l'ensemble du département. Des étudiants solidaires pour des étudiants !

Ces mouvements de solidarité, dans les moments difficiles que nous traversons, fait chaud au cœur !



Saint-Vrain-Partage



Chaque lundi, l'association « La caravane du partage » organise des animations pour favoriser le lien social dans différents villages du Sud Est de l'Essonne. Elle intervient à la bibliothèque de Saint-Vrain tous les lundis de 14h00 à 17h00. **Lors d'un moment de convivialité**, d'échanges, les intervenants proposent des jeux divers et variés autour de la mémoire. Des boissons, et un goûter sont offerts dans l'après-midi. Contact : Bénédicte Carpentier 06.19.08.46.20, mail : lacaravanedupartage@gmail.com

Chantiers solidaires

Le 16 janvier dernier, sous la neige et dans la bonne humeur, **le théâtre de la salle paroissiale a fait l'objet d'un grand nettoyage et d'une remise en peinture**. Les associations « Mahéno », et « Bleu nomade » avaient répondu présentes sur ce chantier participatif initié par l'équipe municipale. Nous attendons avec impatience de pouvoir de nouveau profiter d'un bon spectacle, en votre compagnie, dans cette salle rénovée, .

Fin novembre, nous plantons des bulbes de printemps sur les ronds-points d'entrée de ville. Depuis plusieurs semaines, **les ronds-points sont fleuris**. Pour célébrer le printemps, **ils ont été décorés de lapins, d'œufs de pâques pour la joie des petits et des grands**. Dans le même temps, **les représentants de la FCPE ont décorés l'école pour la plus grande joie des enfants**. Nous les en remercions.



Dons de sang

En collaboration avec l'Etablissement Français du sang, la municipalité organise une **collecte de sang le vendredi 28 mai, de 15H à 20h, Salle Jean-Loup Chrétien**.

Venez nombreux !

Informations suite au Conseil municipal

Le conseil municipal dans sa séance du 27 mars dernier a adopté le Budget Primitif de l'année 2021.

Malgré une situation financière très contrainte et un patrimoine dont l'état de vétusté est préoccupant, la municipalité a décidé de ne pas augmenter la pression fiscale. L'année 2021 sera principalement consacrée aux réparations prioritaires dans les bâtiments communaux et à l'entretien sécuritaire sur nos espaces publics. Le développement numérique deviendra une réalité pour nos écoles avec notamment l'achat de tablettes numériques. Pour mener les travaux les plus importants (réfection de la toiture et du chauffage de l'école, aménagements des abords de l'école, réhabilitation du city stade), compte tenu de nos moyens limités, il nous faudra déployer tous nos efforts afin d'obtenir des subventions.

Inscriptions sur les listes électorales

Les prochaines élections Départementales et Régionales se dérouleront les 13 et 20 juin 2021.

Pour pouvoir voter, il faut être inscrit sur les listes électorales. Cette inscription est en principe automatique pour les jeunes de 18 ans, qui n'ont pas déménagé depuis leur recensement militaire (16 ans). Toutefois, en dehors de cette situation, l'inscription sur les listes doit faire l'objet d'une démarche volontaire. La date limite d'inscription pour pouvoir voter aux élections Départementales et Régionales est le 6^{ème} vendredi précédant le 1er tour de scrutin.

Rappel : inscriptions scolaires



Pour la prochaine rentrée scolaire 2021/2022, **l'entrée en école maternelle concernera tous les enfants nés en 2018 et pour l'entrée en CP en école élémentaire tous les enfants nés en 2015**. Afin de procéder aux inscriptions, les familles peuvent faire leurs démarches en ligne, via le site internet de la Ville. Mais, attention, l'inscription scolaire ne sera valide qu'après votre venue en Mairie et présentation des documents demandés.

Cérémonie du 19 mars 1962



Le 19 mars dernier a pu être commémorée la **journée nationale du souvenir et de recueillement à la mémoire des victimes civiles et militaires de la guerre d'Algérie et des combats en Tunisie et au Maroc**. Les élus de la municipalité accompagnés des deux associations d'anciens combattants la ACPG-CATM et la FNACA de Saint-Vrain ont déposé des gerbes de fleurs au monument aux morts, et se sont recueillis en respectant une minute de silence.

Campagne de recensement des zones humides.

Le SIARJA, dans le cadre de sa politique de préservation des milieux naturels sensibles, et en partenariat avec l'Agence de l'Eau Seine Normandie et le Conseil Départemental de l'Essonne, diligente une **étude faune-flore sur les zones humides** afin de connaître l'état écologique de ces habitats naturels. Cette étude localisée sur les communes de Lardy, Chamarande, Janville-sur-Juine, Bouray-sur-Juine, Saint-Vrain, et Itteville est confiée au bureau d'étude Institut Écologie Appliquée.

Dans le cadre des inventaires faune, et flore, des relevés seront réalisés sur place par plusieurs intervenants spécialisés qui effectueront leurs relevés à pieds, en période diurne, et jusqu'à la tombée de la nuit. Les passages seront réalisés sur des périodes courtes entre mars 2021, et mai 2023, afin de couvrir les cycles biologiques des différentes espèces. Au vu de la situation sanitaire actuelle, le bureau s'engage à respecter les consignes d'hygiène instaurées par le gouvernement pour éviter la propagation du virus COVID-19.

Les intervenants seront munis d'une lettre d'accréditation signée de Madame le Maire de Saint-Vrain. Nous vous invitons à leur faire le meilleur accueil et à leur faciliter l'accès aux sites. Nous vous remercions de votre disponibilité et nous nous tenons à votre disposition pour tout renseignement supplémentaire

Le Diagnostic effectué donnera lieu à une cartographie précise de la localisation de ces milieux naturels à l'échelle parcellaire. Une fois intégrée dans les documents d'urbanisme, cette carte sera accompagnée d'un règlement adapté permettant de protéger les zones humides contre toute forme de destruction (remblais, drainage, tassement du sol...).

Informations services municipaux

Madame Sonia Da Silva est notre nouvelle **Directrice générale des services**, elle a pris ses fonctions le 1^{er} février dernier.

Madame Patricia Rahuel a pris ses fonctions de **Gestionnaire budgétaire et comptable** le 12 avril.

Nous cherchons des vacataires pour assurer la sécurité des enfants aux entrées et sorties des écoles. Pour tout renseignement, n'hésitez pas à vous présenter en mairie.

ALLO PIZZA RAPIDO
Pizzeria
9 rue des Noblets
01 64 92 12 03



VIVAL
Magasin de proximité
158 rue de la Libération
01 64 92 78 32

En mars et en avril

**Même confinés,
évadons-nous!**

Bibliothèque de Saint-Vrain

10 ans après la catastrophe de Fukushima,

le Japon

est à l'honneur à la bibliothèque de Saint Vrain

Exposition « Foujita »

Divers auteurs jeunesse et adulte japonais

Ouvrages portant sur l'histoire, la culture et l'art de l'Archipel du Soleil Levant